



En esta sección os contamos la experiencia de **Blanca Chércoles**, alumna de IPS, que ha realizado sus **prácticas** en el Centro Veterinario Vetnobis, en Madrid.



"El Curso de ACV está siendo uno de los proyectos más ilusionantes de mi vida."

ENTREVISTA A...

BLANCA CHÉRCOLES SANTANDER ALUMNA DE ACV

Blanca, ¿qué te llevó a matricularte en el Curso de Auxiliar Clínico de Veterinaria?

Desde pequeña el mundo animal y las ciencias me han atraído muchísimo. Soy de la generación de Félix Rodríguez de la Fuente y Jacques Cousteau y, aunque mi trayectoria profesional se decantó por otros caminos (el marketing digital, la publicidad, la fotografía y el diseño audiovisual), siempre me mantuve como voluntaria en canchas caninas y colaborando con asociaciones de rescate.

¿Por qué elegiste el Curso de ACV de IUMIUKY Veterinaria impartido por IPS?

Solicité información detallada del Curso, índice de contenidos, modalidades de formación, prácticas, formas de pago... y desde IUMIUKY me facilitaron todo. Fue el curso que mejor se adaptaba a todo lo que necesitaba.

Según tu opinión ¿qué requisitos debe tener una persona que se quiera dedicar a esta profesión?

Es una profesión vocacional. Te tiene que gustar trabajar con los animales, cuidarlos con cariño y mimando todos los detalles, ser empátic@ y tener "la actitud" para dar lo mejor de ti día a día a tu equipo de trabajo. La formación continua debe ser una máxima, para seguir creciendo como profesionales.

¿Qué dirías que es lo mejor de estudiar en IPS?

En la parte teórica, al usar el Campus Virtual, se reducen los obstáculos de la presencialidad, fomentan un mayor sentido del autoaprendizaje, de la organización y la responsabilidad. En la parte de las prácticas, te facilitan varios centros para que decidas dónde puedes realizarlas, poner todo lo estudiado en práctica y terminar tu formación con una base realmente importante para poder incorporarnos a un trabajo como ACV.

¿Utilizas todo el material y servicios del Curso?

Desde el minuto uno. Los libros, la plataforma virtual, los cursos adicionales de inglés y Microsoft 365, la ayuda para la confección de un CV... Todo ha sido de gran ayuda.

¿Te has adaptado bien a nuestro método de estudios? ¿Cómo te organizas para estudiar?

El Centro cuenta con una plataforma muy intuitiva; me ha gustado mucho que las videoclases queden grabadas y puedas acceder a ellas tantas veces como necesites y la rápida respuesta de los tutores a las consultas. Me preparé cada módulo de forma independiente, haciendo mis resúmenes y trabajando toda la info que podía de los casos prácticos que traen los capítulos.

¿Te sientes arropada por los tutores, Coordinadores y personal del Centro?

Todo ha sido correcto. Veo que hacen mejoras en la plataforma, es decir, toman en cuenta las sugerencias que proponemos. En cuanto a los tutores, son muy profesionales y siempre están dispuestos a resolver cualquier duda y facilitarnos materiales complementarios.

Ya has finalizado el Curso y las prácticas ¿Qué te ha parecido el período de prácticas?

En este período he puesto en práctica todo el Curso de la mano de un equipo que te guía y te da esa seguridad para sacar lo mejor de ti. He aprendido muchísimo con Miguel J. Vázquez, veterinario de Vetnobis, grandísimo profesional. Una suerte poder haber aprendido a su lado, ¡GRACIAS EQUIPO DE VETNOBIS!

Explicanos en qué han consistido las prácticas. ¿Qué labores desempeñabas?

Preparación del paciente: colocación de vías en perros y gatos, hacer una correcta intubación, preparación de quirófano para las diferentes intervenciones, cálculo de dosis, administración de medicación, atender pacientes hospitalizados, coger citas, preparación de los tratamientos, preparar facturas y cobros, preparar las salas, esterilizar los materiales, preparar pruebas de hemogramas, bioquímicas, análisis de orina y heces, realización de rayos X... entre otras.

¿Recomendarías el Curso a otras personas que están buscando una salida profesional?

Yo estoy satisfecha con el Curso y las prácticas me parecen un complemento imprescindible.

¿Qué les dirías a los alumnos que dudan en hacer un Curso a distancia como el de ACV?

Que soliciten información detallada del Curso, que si se organizan es un Curso que les permitirá compatibilizar su formación con otro trabajo u obligaciones, la familia... Para mí ha sido todo un reto pero, al mismo tiempo, está siendo uno de los proyectos más ilusionantes de mi vida.

